

**Título: Rector Hugo Lavados inauguró el año académico en USS Concepción**



La USS distinguió al doctor Álvaro Berríos como profesor emérito, por su trayectoria y aporte como fundador de Medicina Veterinaria.

Fotos por Paulo Fuentes.

**Álvaro Berríos fue distinguido como profesor emérito**  
**Rector Hugo Lavados inauguró el año académico en USS Concepción**

“La economía chilena y de la Región del Bío-Bío, ¿cómo está el país hoy? Fue el título de la clase magistral que el rector de la U. San Sebastián (USS), Hugo Lavados, ofreció a los más de 300 asistentes a la inauguración del año académico en la sede Concepción.

La autoridad USS -y ex ministro de Economía- analizó la situación económica nacional y regional, donde lamentó el bajo crecimiento, la caída de la inversión y el aumento de la informalidad en el empleo, indicadores que son necesarios para mejorar el bienestar de la población. También destacó el rol de las universidades para contribuir con la generación de conocimiento para la transformación productiva y tecnológica para la renovación de la matriz que sustenta nuestra economía.

Durante la ceremonia, y en un emotivo momento, la Universidad distinguió como profesor emérito al doctor Álvaro Berríos, por su trayectoria y aporte como fundador de la Carrera de Medicina Veterinaria en la USS, la cual hoy cuenta con 7 años de acreditación por la CNA.



Más de 300 personas asistieron a la inauguración del año académico en la sede Concepción.



Hugo Lavados, rector USS; Álvaro Berríos, profesor emérito USS; María Emilia Undurraga, decana Facultad de Ciencias de la Naturaleza USS; y Claudio Concha, vicerrector USS sede Concepción.



Rodrigo del Valle, presidente Corporación Teatro Pencopolitano; Roger Sepúlveda, rector Universidad Santo Tomás sedes Concepción y Los Ángeles; Fabiola Fuentealba, vicerrectora adjunta Vinculación con el Medio USS sede Concepción; y padre Luis Roblero, asesor Pastoral de Educación Superior Arquidiócesis de Concepción.



Jorge Baksai, cónsul de Hungría; y Gonzalo Sanhueza, vicerrector Académico adjunto USS sede Concepción.



Padre Fernando García, capellán USS sede Concepción; Bernabé Rivas, vicerrector adjunto Investigación y Doctorados USS sede Concepción; y Martín Zilio, presidente Corbiobío.



Sergio Castro, decano Facultad de Odontología y Ciencias de la Rehabilitación USS; Angélica Montero, gerenta comercial Diario El Sur; y Jaime Sepúlveda, vicedecano Facultad de Medicina y Ciencia USS.



Paz Hormazábal, vicerrectora Universidad de Las Américas sede Concepción; Diego Lapostol, director Derecho USS sede Concepción; y Patricia Pino, directora Apoyo y Financiamiento de Alumnos USS.



Teniente coronel Miguel Aravena, Comando de Operaciones Terrestres; Eric Forcael, director Doctorado en Ingeniería USS; y capitán de fragata Carlos Pino, subdirector Escuela de Grumetes.



Eduardo Serradilla, gerente general Clínica Andes Salud Concepción; Cathrine Saravia, coordinadora Desarrollo Organizacional Clínica Andes Salud Concepción; y Cristian Puentes, director Desarrollo Estudiantil USS sede Concepción.



Capitán de fragata (SN) Claudio Parra; Cecilia Mena, directora Departamento de Pedagogía USS sede Concepción; y Sergio Giacaman, exintendente Región del Bío-Bío.



Mauricio Beddings, director Administración USS sede Concepción; Paola Burdiles, directora Postgrado y Educación Continua FIAD USS; y Fernando Valdés, director Escuela de Ingeniería USS.



Carla Rojas, representante de los estudiantes en el Consejo Superior USS; Patricia Maureira, directora académica USS sede Concepción; y Catalina Gallagos, presidenta FEUS.



Cristian Luarte, director Doctorado en Ciencias de la Rehabilitación USS; Paz Correa, directora Comunicaciones USS sede Concepción; y Claudio Báez, secretario de estudios Medicina Veterinaria USS sede Concepción.